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（様式第４号）        真田地域協議会 会議概要 

１ 審議会名  真田地域協議会  

２ 日  時  平成 29年 9月 19日（火） 午後 7時 00分から午後 8時 30分まで 

３ 会  場  真田地域自治センター3階 301会議室 

４ 出 席 者  一之瀬勤委員、倉島秀紀委員、倉嶌幸雄委員、駒村厚子委員、齊藤恵委員、 

        関千代子委員、竹倉征祠委員、竹村尚美委員、長崎理恵子委員、西牧真吾委員、 

本田寿子委員、松本規男委員、丸山恵子委員、宮下俊哉委員、宮島国彦委員、 

山宮徳男委員、若林正徳委員 

５ 市側出席者 山宮センター長、塚田地域振興課長、堀内市民サービス課長 

桜井産業観光課長、大熊建設課長、清水教育事務所長、瓶子真田消防署長、 

宮崎地域振興課地域政策担当係長、伊藤主査、春原主査 

 

６ 公開・非公開等の別   公開 ・ 一部公開 ・ 非公開 

７ 傍聴者 1人   記者 0人 

８ 会議概要作成年月日   平成 29年 10月 26日 

協 議 事 項 等 

会議次第 

 

１ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ センター長あいさつ 

４ 報告・確認事項 

（１）第７回 上田市議会報告会について 

 ○上田市議会議員 松山賢太郎 氏から上田市議会報告会について説明 

   ・質問意見 なし 

  

 （２）わがまち魅力アップ応援事業の審査について 

   ○事務局から 10月の地域協議会で行われるわがまち魅力アップ応援事業の審査方法について説明 

   ・質問意見 なし 

 

（３）次回協議会開催日時の確認 

  ・第 7回真田地域協議会  

    開催日時：平成 29年 10月 24日（火）午後 7時から 

 

 （４）その他 

 

５ 分科会協議及び協議状況の報告 

 分科会協議終了後、各分科会から協議状況の報告 

（第 1分科会）自治会の中でのコミュニティ活動について、現状を話し合った。昔の青年団、婦人会、子

供会などの活動は無くなってきている。JA 主催の女性部や集落内で婦人部という形で残っている

ところはあるが、活発には活動していない。昔ながらのお念仏講なども、式場で実施することが多

くなっており、無くなってきている。お祭りは、ある程度伝承されている地域があるが、担い手が

少なくなっており、出来なくなっている地域もあるようだ。うまくいっているところでは若い人へ

の伝承が行われ、獅子舞等が行われている。運動会も参加者が少なくなってきている状況がある。

自治会活動については担い手不足という問題、各種行事に参加してもらえないという問題があり、

活発な活動が出来ていないというのが現状である。 
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（第 2分科会）昨年から協議を進めてきた内容を、簡単にまとめた。現状と課題では、数々の意見が出さ

れているが、不足しているものはないか話し合った。意見等を出しながら、協議内容の報告をどの

ようにまとめていくのかも含めて進めた。現在、協議している公共交通のテーマについては、今期

の協議会が終了しても、継続して話し合っていく内容であることは、各委員の一致した意見になっ

た。今後も、その部分を含めながら、進めていけたらと思っている。 

（第 3分科会）前回、決まっている三つの箇条書きにした部分の肉付けを行った。一つの意見として、ラ

グビーワールドカップに向けてサポータークラブのようなボランティア組織を作り、全国から募集

し、その方たちに来ていただくことによって、更なる宣伝効果が生まれるではないかという意見が

出された。そのアイデアをまちづくり生かしたらどうか。例えば、真田サポータークラブのような

ボランティア組織を作り、全国から募集し、行事の時に参加していただければ、新たな真田の魅力

を発信する媒体になってくれるのではないかという意見がでた。 

 

６ 閉会 

 

 


